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Résumé

Nous présentons dans ce mémoire une aper¢u sur la théorie des séries temporelles. Nos
objectifs sont : Premierement, l'étude du comportement asymptotique des valeurs extrémes dont
I'hypothese d'indépendance et d'équidistribuité est remplacé par des conditions sur la stationnarité, la
dépendance et l'hétéroscédasticité. En particulier, ces conditions sont satisfaisantes par les séries
temporelles financieres: taux de change, rendements d'indice boursier,... etc.

Deuxiemement, résoudre le probleme d'adéquation de ces séries pour les modéles non linéaires
de type GARCH. Les techniques utilisées pour aborder ce genre de probleme se basent sur la théorie
spectrale, dont le principe consiste a verifier l'ajustement de la fonction de distribution spectrale

empirique a celle du modele.

Abstract

We present in this memory an outline on the theory of time series. Our objectives are: Firstly,
the study of asymptotic behavior of extreme values, of which the independence and identically
distributed hypothesis are replaced by conditions on the stationnarity, dependence and
heteroskedasticity. In particular, these conditions are satisfactory by some financial time series:
exchange rates, returns of stock indices... etc.

Secondly, is to solve the goodness-of-fit problems for this time series for non linear GARCH-
type models. The techniques used to approach this kind of problem are based on a spectral theory,
whose principle consists to verify the adjustement between the empirical spectral distribution function
and this of the model.

.GARCH
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